

COMMUNIQUÉ DE PRESSE N°15

Observatoire de l'Éthique Publique

21 février 2024

UNE CONVENTION DE PARTENARIAT RENOUVELEE AVEC LE GROUPE RATP



Mercredi 21 février, Le Groupe RATP (Régie Autonome des Transports Parisiens) et L'Observatoire de l'Éthique Publique (OEP) renouvelaient leur partenariat pour les deux prochaines années.

L'OEP et la RATP travaillent ensemble à la promotion de l'éthique publique, l'éthique des affaires et, nouveauté cette année, l'éthique du numérique.

Cette convention a été signée en présence de **René Dosière**, président de L'Observatoire, **Emmanuelle Cortot-**

Boucher, secrétaire générale du Groupe, directrice des Services de la direction générale et **Frédéric Potier**, délégué général à l'éthique et à la conformité, en charge notamment du respect de la laïcité et de la lutte contre les discriminations, également nouvellement nommé, délégué général à l'audit, aux risques et aux contrôles internes.